



Superan Claudia y Omar a Clara

• Morena busca agandallarse más posiciones, a fin de garantizar la mayoría calificada.

Aunque su triunfo no está a discusión, pues la ventaja sobre **Santiago Taboada** es inobjetable, **Clara Brugada** recibió menos votos que Claudia Sheinbaum y que **Omar Hamid García Harfuch** en la Ciudad de México.

De acuerdo con los números del Instituto Electoral de la CDMX, en la capital **Sheinbaum** sumó 3 millones 95 mil 413 votos; **García Harfuch**, 3 millones 13 mil 375, en tanto que **Brugada** tuvo 2 millones 888 mil 97 sufragios.

Si bien es cierto que las cifras de la exalcaldesa de Izta-palapa no son malas, el récord para el jefe de Gobierno más votado en la ciudad lo conserva **Miguel Ángel Mancera**, quien en 2012 obtuvo un total de 3 millones 32 mil 38 votos.

Llama la atención la diferencia de sufragios de **Clara** en relación con sus compañeros en la capital, lo que podría reflejar que, para muchos, no era la favorita de Morena y sus aliados del PT y el Verde Ecologista, o que se promovió el *voto cruzado* en algunas alcaldías.

La diferencia de sufragios no es menor, ya que en relación con la candidata presidencial fue de 207 mil 316 menos, en tanto que con el hoy senador electo fue de 125 mil 278. Con esos votos se puede ganar no una diputación, sino incluso una alcaldía.

Si bien es cierto que en sus mediciones Morena siempre sostuvo la idea de que con **Clara** o con **Omar Hamid** ganarían la capital, aunque con el entonces jefe de Policía lo harían con mayor amplitud, nadie pensaba que el voto por la 4T se partiría de esa manera.

Los guindas tendrán que hacer un análisis minucioso de los números, porque está claro que no todos jalaron parejo, y que algunos incluso se vendieron con el equipo de enfrente. La más interesada debería ser la propia **Brugada**, a fin de poner un *filtro para pelusa* en su gobierno.

Y esto debe abarcar al Congreso local, donde su partido está haciendo las maromas habituales para agandallarse más posiciones de las que le corresponden, a fin de garantizar la mayoría calificada.

Porque el Instituto Electoral de la CDMX había dictaminado el sábado que a Morena le tocaban sólo dos plurinominales, a fin de evitar una ilegal sobrerrepresentación, pero ayer salió con que les dará siete curules extra.

Será muy interesante cómo resuelva el Tribunal Electoral las impugnaciones de la oposición, pues entre los que se habían quedado fuera estaban **Valentina Batres**, **Elizabeth Mateos** y **Pedro Haces jr.**, entre otros.

Hasta ayer se sentían dentro, pero falta ver qué dice la máxima instancia judicial. Cuando ya estén to-

dos, **Brugada** deberá tener claro quiénes le jugaron las contras, para que las comisiones legislativas importantes queden en manos *confiables*.

Por el momento, la única segura sería la de Hacienda para **Pablo Trejo**, quien, además de que se la jugó abiertamente por **Clara**, le sabe bien a los números. Incluso en campaña la hoy jefa de Gobierno electa lo *destapó* como su candidato a esa importante comisión.

Bueno, pues **Clarita** será gobernante en la ciudad, pero la mancha del voto *diferenciado* en su contra no se la quitará tan fácil.



CENTAVITOS...

Y hablando de trabajo extra para los tribunales electorales, ayer se oficializó la impugnación de las elecciones en Álvaro Obregón y La Magdalena Contreras, donde los alcaldes **Lía Limón** y **Luis Gerardo Quijano**, respectivamente, presentaron pruebas de lo que para ellos fue una elección plagada de irregularidades graves, que les impidieron reelegirse. Aseguran que cuentan con pruebas contundentes como para anular el proceso; habrá que ver si los magistrados se avientan ese trompo a la uña.

